



# あおば

石巻市立青葉中学校だより  
終業式号  
令和6年7月19日 発行

## 1学期が終了しました！

7月11日（木）12日（金）の授業参観日には、ご多用にもかかわらず、御来校いただきありがとうございました。

さて、今日で1学期が終了します。体育祭や中総体などさまざまな行事を通して、生徒たちがたくましく成長していく姿がたくさん見られた1学期でした。終業式では、「1学期を振り返って」と題して、1年生のMさん、2年生のKさん、3年生のMさん、そして、生徒会執行部代表としてKさんが発表を行いました。どの発表も心の成長が感じられる大変すばらしい発表でした。また、本日の終業式には、生徒会主催で県中総体・吹奏楽コンクールの壮行式が行われました。応援する側もされる側も心が伝わる会でした。

保護者の皆様のご支援に深く感謝申し上げますとともに、2学期も引き続きよろしくお願いたします。

### 1学期を振り返って

皆さん、もう少して1学期が終わります。1年生は初めての体育祭があり、3年生は最後の体育祭になりました。

体育祭では、みんなで協力しあい、どちらが勝っても文句のない体育祭になりました。

また、綱取りなどの準備では、綱を置く作業を任せられた人だけではなく、そばにいた人達も手伝ってくれてとても助かりました。

青中のほかに、釜小学校の運動会では、お助け隊の皆さんが、強風の中手伝ってくれました。

中総体では、思い通りに結果を残せた人、そうでない人、それぞれいると思いますが、一、二年生は、3年生の意思を受け継いで、新人戦などの大会で結果を残すことができるよう日々の練習を頑張っていました。

そして、生徒総会では、生徒会、委員長、部長が中心になって、積極的にできました。今回は、初めてタブレットを使って資料を読む生徒総会でしたが、スムーズにできたので、よかったです。

1学期は、行事一つ一つを皆で協力してできたため、成功できたと思えました。2学期も先生方や生徒全員が協力して青葉中学校をより良いものにしていきましょう。

生徒会代表

【授業フリー参観、情報モラル教室への参加ありがとうございました】

7月11日（木）12日（金）に、「授業フリー参観」を実施しました。また、12日の5時間目には、1学年において家庭教育学級として「情報モラル教室」を開催しました。

普段の生徒の様子をご覧いただき、様々な活動の中で、生徒たちが成長していくことを感じていただけただけなら幸いです。



## 「青中お助け隊」川開き祭りの七夕飾りづくり、アクアカーニバル参加にむけて頑張っています

「青中お助け隊」が8月2日（金）～4日（日）に開催される石巻川開き祭りの街並みを彩る七夕飾りを作成しています。

今回は、地域で活動している「ブルーリーフ」の皆さんと一緒に作成してくれました。



また、3日の午後4時過ぎ、立町において、アクアカーニバルにも復幸踊り「エンヤドット」を披露します。ぜひ、みなさんご覧ください。

## 「生徒指導問題対策会議」「地域防災連絡協議会」開催

7月18日（木）に、釜小・青葉中学区の「生徒指導問題対策会議」と「地域防災連絡協議会」を青葉中で開催しました。会では、小・中学校、地域総ぐるみで児童・生徒を守っていくために情報を共有しながら、取り組んでいくことを確認したほか、地域の方々の協力を得ながら系統立てて取り組んできた防災の取組を共有しながら、今後の活動について話し合いを持ちました。地域の皆様ありがとうございました。

### 【緊急時の学校への連絡について】

青葉中学校 0225-94-6220

緊急連絡用電話 070-1306-3301

（土・日・祝日・学校閉庁日の8:00～17:00）

※ 事故や不審者との遭遇は直ちに110番へ。その後、学校にもご連絡ください

### 【7月、8月、9月の主な行事予定】

7月20日	（土）	吹奏楽コンクール地区大会	9月11日	（水）	3年生修学旅行（～13日（金）） 2年生松島合宿（～12日（木））
21日	（日）	県中総体（～24日）	12日	（木）	1年生校外学習
25日	（木）	三者面談（～31日（水））	18日	（水）	職員会議 防災学習の日
			26日	（木）	地区新人大会壮行式
8月5日	（月）	プール開放（～8日（木））	28日	（土）	地区新人大会 3年到達度テスト
10日	（土）	学校閉庁日（～19日（月））	29日	（日）	地区新人大会 3年到達度テスト
26日	（月）	2学期始業式 ※弁当の日	30日	（月）	振替休業日（9月28日分）
27日	（火）	全学年到達度テスト			
28日	（水）	専門委員会 部活動休止日			
30日	（金）	中央委員会			



→ 裏面へ続く

## 校舎の工事が終わりました！

昨年の10月から始まった校舎の大規模改修工事が7月19日（金）に終了しました。トイレ、校舎の外壁のほか、新しくエレベーターも設置されています。工事にあたっては保護者の皆様にもご不便おかけしました。ご協力いただきありがとうございました。



お色直した校舎



エレベーター



## 青中ピカピカグランプリ

7月16日から19日まで、保健委員会が中心となり、学期末の大掃除を行いました。

普段の掃除時間ではできない所を丁寧に掃除しました。ピカピカになった青中、気持ちのよい校舎の中で、1学期を終わらせました。



メラニンスポンジを使って丁寧に磨いています。



教室の窓も二人で汚れを確認しながら



教室の扉を外してレールの汚れを取っています。階段もピカピカに

